

## Distrito de salud de Chelan-Douglas

200 Valley Mall Parkway, East Wenatchee, WA 98802

PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA

Boletín Informativo 2025-09

3 de noviembre de 2025

El programa *Nurse-Family Partnership* del Distrito de Salud de Chelan-Douglas gana la máxima puntuación de fidelidad en el estado de Washington

East Wenatchee, WA: El Distrito de Salud de Chelan-Douglas (CDHD) celebra con orgullo que su programa Nurse-Family Partnership (NFP) haya alcanzado la puntuación de fidelidad más alta entre los 13 programas del estado de Washington, superando además el promedio nacional en el primer trimestre del año fiscal. Este logro destaca el compromiso excepcional del equipo con ofrecer servicios de apoyo domiciliario de primera calidad, respaldados por la ciencia. El programa NFP del CDHD comenzó a atender a las familias locales en 2019.

Nurse-Family Partnership es un programa de reconocimiento nacional que conecta enfermeras licenciadas con padres primerizos para brindar acompañamiento constante desde el embarazo hasta el segundo cumpleaños del niño. Los puntajes de fidelidad evalúan el grado en que los programas locales mantienen la adherencia al modelo NFP, un factor esencial que determina su éxito y los beneficios que aportan a las familias.

"Las enfermeras del programa NFP son una fuente constante de inspiración. Su dedicación transforma la vida de muchas familias jóvenes en nuestro valle", comentó Cari Hammond, directora de Salud Comunitaria y Familiar. "Esta excelente calificación de fidelidad demuestra su esfuerzo, profesionalismo y la confianza que logran establecer con los padres en una etapa tan importante".

En el CDHD, las enfermeras del programa NFP construyen vínculos de confianza con las familias para identificar necesidades, ofrecer educación y asesoramiento, representar a sus pacientes y proporcionar apoyo individualizado, mentoría, evaluaciones y referencias. Su trabajo ayuda a los padres a vivir embarazos más saludables, fortalecer su rol parental y alcanzar mayor autonomía. Gracias a su dedicación, fortalecen los lazos familiares y fomentan comunidades más sanas en los condados de Chelan y Douglas.

"Este reconocimiento celebra la pasión, el compromiso y la experiencia que nuestras enfermeras aportan cada día para mejorar la salud y el bienestar de quienes viven en nuestra comunidad", destacó Katie Young, supervisora del programa NFP. "Nuestra sobresaliente calificación de fidelidad refleja los altos estándares en áreas fundamentales como la participación y permanencia en el programa, el trabajo comunitario, el desarrollo profesional y la mejora continua".

Las enfermeras son el corazón del programa Nurse-Family Partnership. Más allá de brindar experiencia clínica, ofrecen un apoyo compasivo y sin juicios a las familias que atraviesan el

embarazo y la primera etapa de la paternidad. Su trabajo requiere capacitación avanzada, inteligencia emocional y un profundo entendimiento de las necesidades médicas y sociales, cualidades que las hacen vitales para la salud de nuestra comunidad y merecedoras de una sólida inversión pública.

Desde su lanzamiento en 2019, el equipo de Nurse-Family Partnership de el Distrito de Salud Chelan-Douglas ha atendido a 211 familias en los condados de Chelan y Douglas, centrándose en padres primerizos que se benefician especialmente de un apoyo constante y profesional. Las evaluaciones nacionales del modelo de Nurse-Family Partnership han demostrado que las visitas domiciliarias realizadas por enfermeras conducen a embarazos más saludables, a una crianza más segura y a entornos domésticos más protegidos, incluyendo reducciones documentadas de lesiones infantiles prevenibles y maltrato, un vínculo más fuerte entre padres e hijos y una mejor preparación para la escuela.

Los estudios independientes muestran que el modelo Nurse-Family Partnership genera beneficios duraderos para los niños, las familias y las comunidades, desde nacimientos más saludables hasta una menor dependencia de la atención de urgencias y una mejora en la autosuficiencia familiar. El valor a largo plazo de este trabajo se extiende mucho más allá de la primera infancia, ayudando a construir una base más sólida para la salud a lo largo de toda la vida. Investigaciones nacionales también han encontrado que por cada dólar invertido en el programa, se generan aproximadamente \$5.70 en ahorros mediante la reducción de costos gubernamentales como Medicaid, menores tasas de abuso y negligencia infantil, disminución del crimen y mejoras en los resultados de salud materna e infantil. Estos ahorros reflejan el poder de la prevención: invertir en enfermeras y familias desde etapas tempranas produce niños más saludables, padres más fuertes y economías locales más resilientes.

El Distrito de Salud Chelan-Douglas extiende su agradecimiento a la Junta de Salud por su continuo apoyo a programas basados en evidencia como Nurse-Family Partnership, así como a los socios comunitarios y a las familias que hacen posible este trabajo.



Para tener más actualizaciones de salud pública visite <u>www.cdhd.wa.gov</u> y síganos en <u>Facebook</u>, <u>X</u> e <u>Instagram.</u>